

## Inauguración del nuevo repetidor de TDT. Abril de 2010

El día 29 de abril de 2010, tuvo lugar la bendición e inauguración oficial del nuevo repetidor de TDT que el Ayuntamiento de Mengíbar a través de las concejalías de Urbanismo y Desarrollo Tecnológico, a instalado en los terrenos del Recinto Ferial.

La inauguración contó con la asistencia del Concejal de Urbanismo Manuel Mimbrera, de Agricultura y Ganadería Manuel Millán Vílches, de Hacienda Empleo y Desarrollo Tecnológico M<sup>a</sup> del Mar Martínez Carmona, así como de diversos técnicos municipales.

Comunicar a los mengibareños, que aún no estén informados, que este repetidor suple de falta de señal que en algunos sectores de nuestro pueblo hacían que la señal de la televisión digital no llegara con la debida potencia.

Todo aquel que tenga dificultades de recepción del repetidor de Mancha Real (del que actualmente nos llega la señal) solo tiene que girar su antena en dirección al Recinto Ferial para paliar las dificultades de recepción.

Felicitar a la Corporación Municipal por la instalación de este repetidor que tanta falta hacía sobre todo a la zona noroeste de nuestra villa.

FOTOS